



DIPUTACIÓN DE CORDOBA  
Área de Cooperación con los  
Municipios y Carreteras  
Plaza Colón  
14071 Córdoba

Madrid, a 27 de octubre de 2016

Estimados Sres.:

Me dirijo a Ustedes como Patrono de la Fundación CEA, con N.I.F.: G85839256 y domicilio en C/ Almagro nº 31 Bajo-Izquierda de Madrid (28010), que entre sus fines fundacionales tiene contemplado el fomento de la Seguridad Vial y la reducción de los accidentes de tráfico, para informarles de los siguientes hechos que han sido puestos en nuestro conocimiento:

**“Todos los días voy a trabajar por la carretera provincial CO-3310, que une Almodóvar del Río con la capital. Vivo en Almodóvar y recorro esta carretera 2 veces cada día.**

**Dicha carretera está llena de baches y desniveles. El pasado viernes 14/10/16 pille uno de los baches, evitarlo era imposible estaba justo en una curva y encima venía un coche de frente. Me lleve un gran susto a todo ello ha tenido una mala repercusión en mi rueda y llanta. Tengo que sustituirla y sin necesidad. Mi coche está recién comprado y pago mis impuestos.**

**Como he dicho, recorro 2 veces al día esta carretera y andar por ella te pone en peligro intentas evitar los baches y justo vienen coches de frente.**

**Exijo alguna solución y mi rueda. Mi coche es nuevo y no tengo necesidad de poner la rueda nueva ni de este gasto imprevisto. Espero alguna solución “.**

Es nuestro deseo que por parte de quién corresponda, en primer lugar, verifique los hechos aquí denunciados y que posteriormente se adopten las medidas necesarias para subsanar las deficiencias denunciadas y mejorar la Seguridad Vial en la citada vía, rogándoles nos comuniquen las acciones que van a llevar a cabo a tales efectos.



**FUNDACIÓN CEA**  
Comisariado Europeo del Automóvil

Agradeciendo de antemano su atención y a la espera de que se tomen las medidas necesarias para una circulación más segura, sin otro particular, reciban un cordial saludo.

Atentamente,

María Isabel Muñoz Villas

Patrono de la Fundación CEA